

## N o. 16 南堀切 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①~⑯に関するこことでも結構です。)

### \*保育園運営・内容について

- ・いつも安心してこどもを送り出しています。本当にありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。楽しく保育園に行けて、子どもも毎日嬉しいようです。
- ・5年間保育園にお世話になりました。保育園に行くのが当たり前だった生活に慣れてしまって、小学校に行くのが親子共々不安でいっぱいですが、保育園でいっぱいかわいがってもらえた事、楽しい遊びをいっぱい覚えたこと、お友達とご飯を食べ、おやつを食べ、お昼寝をした事、大人になったら経験できない数々の思い出を大切に、成長していってほしいなと思います。
- ・毎日早番で預かってもらっていて、時々、おむかえが遅くなると、とても嬉しそうな子どもを見て、親としては寂しい反面、保育園が楽しく嬉しい場所なんだなと感じています。ありがとうございます。ご迷惑等おかげすることもあると思いますが、今後ともよろしくお願ひ致します。
- ・迎えに行くと、いつも「今日はこんなことを言ったよ」「こんな遊びをしたよ」「たくさん食べたよ」と保育士さんたちが教えてくださいます。起きているほとんどの時間を園ですごすので、母として罪悪感がありますが、本人はとても楽しそうですし、先生もとても良くしてくださるので救われています。
- ・連絡ノートの先生記入欄を毎日楽しみにしています。お忙しいのに、いつも1人ひとりを良く見て書いてくださるのだな、と感謝しながら拝読しています。

### \*職員について

- ・先生方には感謝しています。いつもありがとうございます。
- ・いつも親身に優しく接して下さりありがとうございます。おかげで、我が子は毎日楽しく保育園に通えています。
- ・先生方は大変な中がんばっていらっしゃると思う。保育園で過ごす幼少期は、もっと大切な時期だと皆が認識して、社会全体で考えていかなければならぬと思う。そういう中で先生方の待遇などが改善していき、子どもたちによりよい環境が整ってほしいと思います。子どもたちにとっては、はじめて出会う社会が保育園だと思うので、あたたかく幸せな社会であってほしいと思います。がんばって下さい。

⇒温かなご意見をいただきましてありがとうございます。これからも子供たちが安心して遊び、生活できる環境を整えて参りたいと思います。また、保護者のみなさまと一緒に、お子様の健やかな成長を育んでいきたいと考えております。

- ・先生方の忙しい様子が伝わり、様子を聞いたり相談したりしにくいことがあります。
  - ・子どもの担任の先生は優しく笑顔で接して下さっているように思います。子どもも先生方のことが大好きな様子が伝わります。が、他のクラスの先生の子ども達に対する接し方で気になることが何度かありました。月齢にあった声かけなのでしょうか。
- ⇒お子さんへの声掛けに対して不安な気持ちにさせるような職員の対応があつたり、話しかけにくい状況を感じさせてしまったり、申し訳ございませんでした。職員全員が自らを振り返り、安心してお子さんを預けて頂けるよう改善に努めて参ります。

## \*安全管理・危機管理について

- ・訓練の実施いつもありがとうございます。こどもの身についていることがわかり安心しています。これは気になることですが、保育園の上の階等、建物の安全性が大丈夫かと気になっています。
- ⇒建物につきましては、施設維持課が定期的に保育園の建物の点検をしております。また、園内においても日常点検をしながら、不具合などある場合は早めの対応をとってもらうようしています。寮につきましても管轄は他課になりますが、同様の対応をし、建物が安全に使用できるようにしております。これからも継続し建物の管理をして参ります。

## \*園行事について

- ・運動会も色別のリボンにした方がよい。優先場所の理解をしてない方もいるため。
- ⇒優先場所の理解をしていただくためのご意見をありがとうございます。行事前のお知らせの手紙の配布、保護者会でお伝えしていく等、お願いをさせていただいておりましたが、皆様にご理解いただけるよう、今後も伝え方を工夫し、お声かけやお知らせをして参りたいと思っております。

## \*食事について（給食・おやつ・献立等）

- ・いつもお世話になっております。給食の展示食が毎日美味しそうで、子どもからも日々美味しいかった。給食、おやつエピソードを聞き、本当にありがたいと思っています。
- ・子ども達の食を危惧しています。放射能汚染は未だ終わっておらず、秋田・静岡・長野にまで及んでいます。国の安全基準もゆるく、 Chernobyl 時のウクライナの 10 倍以上です。これでは、いくら基準値以下と言われても安心できません。食べて応援は子どもたちにさせてはいけません。できる限り西の農作物、肉にし、魚貝類は日本海産西のもの、わかめなども西のものにしてほしいと思います。又、今後「遺伝子組み換えでない」という表示ができなくなります。現在は食品の 5% 以下でその表示ができるのですが、今後は 0% でないと表示できなくなってしまいます。遺伝子組み換え作物を 100% 使用も 5% 使用も分からなくなり、選択できなくなります。米で遺伝子組み換え食品で不妊やガン、アレルギー、精神疾患が急増しています。
- 保育園、幼稚園、小学校、中学校の給食材に関して、区で国よりセシウム、ストロンチウムの厳しい基準にし、遺伝子組み換え食品(油・しょうゆなども)を使用しないなど対策できないでしょうか？

\*曾我さんに相談中

## \*その他

- ・電車が大幅に遅延した時に、保育園からの緊急メールありがたかったです。
- ☆お忙しい中アンケートにご協力をいただきましてありがとうございました。
- 保護者のみなさまからいただきましたご意見を活かし、これからも安全で安心、笑顔いっぱいの保育園を目指して参ります。
- ◆本アンケートのご意見は、保護者のみなさまの表現をそのまま掲載させていただきました